
ACTA NUM. 7 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA H. SEPTUAGÉSIMA 
PRIMERA LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 
CELEBRADA EL DIA 4 DE OCTUBRE DEL 2006. DEL PRIMER PERIODO 
ORDINARIO DE SESIONES,  CORRESPONDIENTE AL PRIMER AÑO DE 
EJERCICIO CONSTITUCIONAL.

PRESIDENCIA DEL C. DIP.
 FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN.

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 
LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON QUINCE MINUTOS, DEL DIA 
CUATRO  DE OCTUBRE DE DOS MIL SEIS, CON LA ASISTENCIA DE 
CUARENTA Y  DOS LEGISLADORES, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ 
ABIERTA LA SESIÓN.

ANTES DEL PASE DE LISTA EL PRESIDENTE INFORMÓ QUE SE HARÁ 
POR PRIMERA VEZ DE MANERA ELECTRÓNICA.

ENSEGUIDA, SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DIA, EL CUAL FUE 
APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO, SE DIO LECTURA 
AL ACTA CORRESPONDIENTE.- EN ESTE PUNTO EL DIP. GUILLERMO 
GÓMEZ PÉREZ QUERÍA INTERVENIR CON UN POSICIONAMIENTO 
RESPECTO A LA INTEGRACIÓN DE LA COMISIÓN ESPECIAL, 
INTERVINO EL DIPUTADO FERNANDO KURI GUIRADO CON UNA 
MOCIÓN DE PROCEDIMIENTO.- EL PRESIDENTE LE SEÑALÓ AL 
DIPUTADO GÓMEZ PÉREZ QUE LO ABORDARA EN ASUNTOS 
GENERALES. 

ASUNTOS EN CARTERA:
SE RECIBIERON 3  ASUNTOS, A LOS CUALES SE LES DIO EL TRAMITE 
CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA).- 

INICIATIVAS  DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS             
CC. DIPUTADOS:

NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO. 

INFORME DE COMISIONES:
NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO. 

ASUNTOS GENERALES:
EL C. DIP. MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ, HIZO MENCIÓN AL 
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CONFLICTO QUE EXISTE ENTRE LOS PRESIDENTES DE LOS CLUBES 
PERTENECIENTES A LA ASOCIACIÓN DE FUTBOL AMERICANO 
INFANTIL DE MONTERREY, A.C. AFAIM, ASÍ COMO DE LA 
TERMINACIÓN ANTICIPADA DEL CONTRATO DE COMODATO 
NOTIFICADA POR EL GOBIERNO DEL ESTADO. EL DIPUTADO GARCÍA 
DOMÍNGUEZ MANIFESTÓ QUE HOY A LAS DOS DE LA TARDE  
MIEMBROS DE LA AFAIM ACUDIRÁN  A ESTE CONGRESO POR LO QUE  
HIZO UN LLAMADO PARA PREVENIR Y AYUDAR A RESOLVER EL 
CONFLICTO ENTRE LAS DOS PARTES.- INTERVINIERON DANDO SUS 
PUNTOS DE VISTA LOS DIPUTADOS: FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ; 
MARIA DOLORES LEAL CANTÚ, MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ, 
GILBERTO TREVIÑO AGUIRRE PROPUSO SE TURNE ESTE ASUNTO A 
LAS COMISIONES DE EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE Y JUVENTUD. 
FUE SECUNDADO POR LA DIP. NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES.- 
TAMBIÉN INTERVINO EL DIP. JOSÉ MANUEL GUAJARDO CANALES.-

EL PRESIDENTE INFORMÓ QUE HOY A LAS 11:05 A.M. LLEGÓ UN 
ESCRITO A LA OFICIALÍA DE PARTES DE LA AFAIM.- EL DIP. GREGORIO 
HURTADO LEIJA PARTICIPÓ CON UNA ACLARACIÓN RESPECTO AL 
TRÁMITE DEL ASUNTO.- EL PRESIDENTE SEÑALÓ QUE LO 
SOMETERÍA AL PLENO SI SE LE DABA TRAMITE A ESTE ASUNTO PARA 
TURNARLO A LA COMISIÓN CORRESPONDIENTE.

INTERVINIERON CON MOCIONES LOS DIPUTADOS: MIGUEL ÁNGEL 
GARCÍA DOMÍNGUEZ, MARIA DOLORES LEAL CANTU, BENITO 
CABALLERO GARZA. SE DIO LECTURA AL ASUNTO A SOLICITUD DEL 
DIP. GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO.- TERMINADA ÉSTA, EL 
DIP. MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ PROPUSO SE TURNE 
TAMBIÉN A LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL ESTADO.- 
INTERVINIERON CON MOCIONES RESPECTO AL TURNO DEL ASUNTO 
LOS DIPUTADOS: FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ,  GERARDO JAVIER 
GARCÍA MALDONADO, MIGUEL ÁNGEL GARCÍA DOMÍNGUEZ, 
RICARDO VÁZQUEZ SILVA PROPUSO SE TURNE A EDUCACIÓN Y 
HACIENDA DEL ESTADO. DE LAS INTERVENCIONES SE DERIVARON 
TRES PROPUESTAS: LA PRIMERA A EDUCACIÓN Y JUVENTUD; LA 
SEGUNDA, A EDUCACIÓN, JUVENTUD Y HACIENDA DEL ESTADO; LA 
TERCERA A EDUCACIÓN Y HACIENDA DEL ESTADO.- AL MOMENTO DE 
LA VOTACIÓN DECLINARON EN SUS PROPUESTAS LOS DIPUTADOS 
PROMOVENTES. INTERVINO EL DIP. DIEGO LÓPEZ CRUZ 
SECUNDANDO LA PROPUESTA INICIAL A LAS TRES COMISIONES.- EL 
DIP.  FERNANDO KURI GUIRADO PROPUSO QUE SEA LA COMISIÓN DE 
EDUCACIÓN Y AHÍ SE INVITEN A LAS DOS PARTES. – FINALMENTE 
EL PRESIDENTE TURNÓ EL ASUNTO A LA COMISIÓN DE 
EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE. 
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PARA OTRO TEMA, EL DIP. FELIPE ENRÍQUEZ HERNÁNDEZ, ENUMERÓ 
DE MANERA GENERAL UN RECUENTO DE LOS LOGROS A TRES AÑOS 
DE GESTIÓN DE LA ADMINISTRACIÓN ESTATAL ENCABEZADA POR EL 
LIC. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, SEÑALANDO QUE YA HABRÁ 
OPORTUNIDAD DE EVALUAR EN LA GLOSA LOS TEMAS A DETALLE, 
POR ESTA LEGISLATURA.

CON OTRO TEMA LA C. DIP. LAURA PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ,  A 
NOMBRE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN, PRESENTÓ UN 
POSICIONAMIENTO SEÑALANDO QUE DIA A DIA LOS MEDIOS DE 
COMUNICACIÓN INFORMAN DE LOS ACCIDENTES Y FATALIDADES 
VIALES LA MAYORÍA POR EL INMODERADO CONSUMO DEL 
ALCOHOL. POR LO MISMO SEÑALÓ, QUE COMO DIPUTADOS ESTÁN 
OBLIGADOS A CONSIDERAR SERIAMENTE LAS CONDICIONES VIALES 
DEL ESTADO, A REVALORAR LOS DISPOSITIVOS LEGALES PARA 
BRINDAR MAYOR SEGURIDAD A LOS CONDUCTORES DEL  ESTADO.  
POR ELLO, QUE CONMINA A LOS INTEGRANTES DE ESTA 
LEGISLATURA A REFLEXIONAR EN LAS CONSECUENCIAS QUE 
SOCIALMENTE SE GENERA CON LA INCONSISTENCIA DE CALIFICAR 
COMO DELITO GRAVE EL HOMICIDIO CULPOSO DE DOS O MÁS 
PERSONAS, Y NO ASÍ LA MUERTE DE UNA SOLA.- INTERVINIERON 
DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS CC. DIPUTADOS: GILBERTO 
TREVIÑO AGUIRRE, GERARDO JAVIER GARCÍA MALDONADO, LAURA 
PAULA LÓPEZ SÁNCHEZ, ZEFERINO JUÁREZ MATA, MARIA DOLORES 
LEAL CANTÚ.

PARA OTRO TEMA, EL C. DIP. JOSÉ SALVADOR TREVIÑO FLORES, 
RECORDÓ LA EFEMÉRIDES DE LA PROMULGACIÓN DE LA PRIMERA 
CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, UN 
DIA COMO HOY, PERO DE 1824. 

PARA OTRO TEMA, EL DIP. ZEFERINO JUÁREZ MATA, SE REFIRIÓ AL 
DECRETO POR EL CUAL SE ESTABLECIÓ LA EDAD MÍNIMA PARA 
INGRESAR A LA EDUCACIÓN PREESCOLAR DE 3 AÑOS Y PARA 
PRIMARIA 6 AÑOS CUMPLIDOS AL 31 DE DICIEMBRE, Y QUE DICHA 
REFORMA GENERÓ PROBLEMAS DE INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA. 
POR LO MISMO A NOMBRE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO 
DEL TRABAJO, PRESENTÓ UN PUNTO DE ACUERDO,  PARA QUE ESTA 
LEGISLATURA EXHORTE AL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO DEL 
ESTADO, PARA QUE A TRAVÉS DE LA SECRETARIA DE EDUCACIÓN Y 
DEL COMITÉ DE CONSTRUCCIÓN DE ESCUELAS, COORDINE LOS 
TRABAJOS DE ANÁLISIS Y PLANEACIÓN PARA LA CONTRATACIÓN DE 
MAESTROS, ASÍ COMO PARA LA CONSTRUCCIÓN Y AMPLIACIÓN DE 
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ESCUELAS CON EL FIN DE DAR COBERTURA AL CIEN POR CIENTO A 
LA DEMANDA EDUCATIVA DE PREESCOLAR Y PRIMARIA. PREVIENDO 
LOS RECURSOS EN EL PRESUPUESTO PARA EL 2007.- INTERVINIERON 
DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS CC. DIPUTADOS: MARIA DOLORES 
LEAL CANTÚ Y NOE TORRES MATA.- FUE TURNADO ESTE ASUNTO A 
LA COMISIÓN DE HACIENDA DEL ESTADO. 

PARA OTRO TEMA, EL DIP. GUILLERMO GÓMEZ PÉREZ, SEÑALO QUE 
EN LA INTEGRACIÓN DE LAS COMISIONES ESPECIALES EN LA SESIÓN 
ORDINARIA CELEBRADA EL 3 DE OCTUBRE, PARA REVISAR LAS 
TARIFAS DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS Y DAR SEGUIMIENTO AL 
FORUM  DE LAS CULTURAS, SE VIOLENTARON DE MANERA 
FLAGRANTE DIVERSAS DISPOSICIONES DE LA LEY ORGÁNICA DEL 
PODER LEGISLATIVO Y EL REGLAMENTO INTERIOR DEL CONGRESO, 
AL NO INCLUIR A LOS COORDINADORES DE LA MINORÍA 
REPRESENTADOS EN ESTE CONGRESO. ASIMISMO SEÑALÓ, QUE SE 
DEBERÁ DECRETAR EN AUTOMÁTICO LA NULIDAD DE PLENO 
DERECHO DE LOS ACTOS DE INTEGRACIÓN Y VOTACIÓN DE LAS 
COMISIONES ESPECIALES ANTES MENCIONADAS. 

PARA OTRO TEMA LA DIP. NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES3 
SEÑALÓ QUE EN ESTOS MOMENTOS, CUANDO LA SOCIEDAD EXIGE 
DE SUS AUTORIDADES RACIONALIDAD EN EL GASTO PUBLICO, Y 
RENDICIÓN DE CUENTAS, ES IMPORTANTE ABRIR LA INFORMACIÓN 
SOBRE LAS ACCIONES DE GOBIERNO CON EL OBJETIVO DE QUE LOS 
RECURSOS PÚBLICOS SE DIRIJAN AL BENEFICIO COMUNITARIO. POR 
ELLO, A NOMBRE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PAN, PRESENTÓ 
PUNTO DE ACUERDO PARA QUE ESTE H. CONGRESO DEL ESTADO, EN 
BASE A LOS ARTÍCULOS 1, 7, 8 Y 13 DE LA LEY DE ACCESO A LA 
INFORMACIÓN PÚBLICA, HAGA UN ATENTO EXHORTO A LOS 
TITULARES DE LA OFICIALÍA MAYOR DE GOBIERNO, ASÍ COMO DE 
LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA DEL ESTADO, PARA QUE 
HAGAN PÚBLICA LA INFORMACIÓN RELATIVA AL USO DEL 
HELICÓPTERO BELL 412 EP, DETALLANDO LA BITÁCORA DE VUELO, 
EL OBJETIVO DE CADA SALIDA, Y SUS RESPECTIVOS PASAJEROS. 
ASIMISMO POR LA URGENCIA DEL CASO, SOLICITÓ SE VOTE EN ESTE 
MOMENTO- INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS DE VISTA LOS 
DIPUTADOS: FÉLIX CORONADO HERNÁNDEZ3 NORMA YOLANDA 
ROBLES ROSALES3, GUILLERMO GOMEZ PÉREZ- INTERVINO CON 
UNA MOCIÓN EL DIP. GREGORIO HURTADO LEIJA.- INTERVINIERON 
CON  DIVERSAS PROPUESTAS LOS DIPUTADOS: SERGIO EDUARDO 
VÁZQUEZ CARRERA, FÉLIX CORONADO HERNÁNDEZ CON UNA 
ADICIÓN EN EL SENTIDO DE QUE SE INCLUYA LA ADMINISTRACIÓN 
DEL EX GOBERNADOR FERNANDO CANALES, FUE SECUNDADO POR 
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LA DIP. NORMA YOLANDA ROBLES ROSALES.- ACTO SEGUIDO, FUE 
APROBADA POR MAYORÍA DE 22 VOTOS A FAVOR, 15 VOTOS EN 
CONTRA, 5 ABSTENCIONES LA PROPUESTA DE QUE SE VOTE EN 
ESTE MOMENTO.- ASIMISMO FUE APROBADO EL PUNTO DE 
ACUERDO POR MAYORÍA DE 40 VOTOS A FAVOR Y 2 ABSTENCIONES 
CON LA ADICIÓN SEÑALADA.  

PARA OTRO TEMA, EL DIP. DIEGO LÓPEZ CRUZ, HIZO MENCIÓN  A QUE 
EL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO ESTATAL, ANUNCIÓ QUE  EN LOS 
PRÓXIMOS TRES AÑOS DE SU GESTIÓN BAJARÁ EN ALGO EL COSTO 
DE LA OBRA E INCREMENTARÁ EL GASTO SOCIAL PARA APOYAR A 
LOS SECTORES VULNERABLES DEL ESTADO. ASIMISMO INFORMÓ DE 
SUS ACTIVIDADES COMO INTEGRANTE DE LA COMISIÓN DE SALUD Y 
ATENCIÓN A GRUPOS VULNERABLES.- INTERVINO DANDO SUS 
PUNTOS DE VISTA EL DIP. RANULFO MARTÍNEZ VALDEZ. 

A CONTINUACIÓN, SE DIO LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL 
DIA, PARA LA PRÓXIMA SESIÓN, EL CUAL FUE APROBADO POR 
UNANIMIDAD. EL C. PRESIDENTE LES SOLICITO A LOS INTEGRANTES 
DE LA ASAMBLEA PERMANECER EN SUS LUGARES PARA RECIBIR 
UNA EXPLICACIÓN POR PARTE DE PERSONAL DE INFORMÁTICA PARA 
EL MANEJO DEL VOTO ELECTRÓNICO.- ACTO SEGUIDO, CLAUSURÓ 
LA SESION SIENDO LAS TRECE HORAS CON TREINTA Y TRES 
MINUTOS. 

EL TEXTO  INTEGRO  DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 
ANEXAN AL DIARIO  DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 
DAMOS FE:

C. PRESIDENTE:

 DIP. FERNANDO ALEJANDRO LARRAZABAL BRETÓN  

C. SECRETARIA:    C. SECRETARIO:

DIP. JUANA AURORA CAVAZOS  DIP. JAVIER PONCE FLORES
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CAVAZOS.

ACTA NUM. 07-LXXI-06. 
MIÉRCOLES 4 DE OCTUBRE DE 2006.

ASUNTOS EN CARTERA

1. ESCRITO PRESENTADO POR EL C. LIC. CARLOS FRANCISCO 
CISNEROS RAMOS, CONSEJERO DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA,  
MEDIANTE EL CUAL REMITE EL INFORME DE LAS ACTIVIDADES 
MAS RELEVANTES REALIZADAS DURANTE EL MES DE SEPTIEMBRE 
DEL AÑO EN CURSO.- DE ENTERADO, SE AGRADECE Y SE 
ARCHIVA. 

2. ESCRITO PRESENTADO POR EL DR. FÉLIX GARZA AYALA, ALCALDE 
ELECTO DEL CARMEN, N.L., MEDIANTE EL CUAL SOLICITA LA 
INTERVENCIÓN DE ESTA SOBERANÍA EN VIRTUD DE QUE LA 
ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL 1989-1991 ASIGNO UNA SERIE DE 
LOTES DEL SECTOR GANADERO A DIFERENTES PERSONAS PARA 
QUE SECTORIZARAN LA CRÍA DE GANADO EN UN LUGAR 
ADECUADO, SIN EMBARGO ESTE ACUERDO NUNCA SE LEGALIZÓ Y 
A L G U N A S D E E S TA S P E R S O N A S P R E S U N TA M E N T E S I N 
AUTORIZACIÓN, COMERCIALIZARON INDEBIDAMENTE ALGUNOS 
LOTES, POR LO ANTERIOR SOLICITAN LA INTERVENCIÓN DE ESTE 
PODER LEGISLATIVO.-  DE ENTERADO Y DE ACUERDO  A LO  
ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL 
REGLAMENTO  PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, 
SE TURNA A LA COMISIÓN DE DESARROLLO  SOCIAL Y 
DERECHOS HUMANOS.

3.- OFICIO NÚM. PM/DC/751/2006 SUSCRITO POR EL C.P. SERGIO ELIZONDO 
MARTÍNEZ E ING. IGNACIO RODRÍGUEZ ZÚÑIGA, PRESIDENTE 
MUNICIPAL Y SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO DE GUADALUPE, 
N.L., MEDIANTE EL CUAL REMITEN PROPUESTA DE LOS VALORES 
UNITARIOS DE SUELO Y CONSTRUCCIÓN, ASÍ COMO LA TABLA DE 
VALORES DE TIPOS DE CONSTRUCCIÓN.- DE ENTERADO  Y DE 
ACUERDO  A LO  ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO  24 FRACCIÓN III 
DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO  INTERIOR DEL CONGRESO, 
SE TURNA A LA COMISIÓN PRIMERA DE HACIENDA Y DESARROLLO 
MUNICIPAL.


